

# **PRESSEMELDUNG**

### Hofmann Personal gehört zur Elite der Arbeitgeber

Die Leading Employers Studie zeichnet die besten ein Prozent aller Arbeitgeber in Deutschland aus.

Nürnberg, 13. Februar 2025 – Bei einer feierlichen Veranstaltung im Astor Kino MyZeil in Frankfurt nahm Edita Labed, Head of HR / People & Culture bei Hofmann Personal, stellvertretend für das Unternehmen die prestigeträchtige Auszeichnung als Leading Employer entgegen.

NOW NEWSINDER Edita Labed äußerte sich nach der Verleihung: "Diese Ehrung ist ein Beweis für unser unermüdliches Streben nach Exzellenz in der Personalbranche und unterstreicht unsere Rolle als einer der führenden Arbeitgeber des Landes." Sie fügte hinzu: "Die Leading Employers Auszeichnung wird ausschließlich an die besten ein Prozent der Arbeitgeber in Deutschland vergeben, und wir sind stolz darauf, Teil dieser erlesenen Gruppe zu sein."

Ingrid Hofmann, Gründerin und Alleingesellschafterin von Hofmann Personal, betonte die Bedeutung der Auszeichnung: "Diese Anerkennung verdanken wir unseren engagierten Mitarbeitenden und unserer Unternehmenskultur, die auf Respekt, Fairness und Chancengleichheit basiert. Wir sind entschlossen, ein inspirierendes Arbeitsumfeld zu schaffen, in dem unsere Mitarbeiter ihr volles Potenzial entfalten können."

### **Objektive Analyse**

Die Leading Employers Studie basiert auf einer umfassenden Metaanalyse, die sowohl subjektive Meinungen als auch objektive Kriterien berücksichtigt. Dabei werden Daten aus über 129.000 Arbeitgebern in Deutschland gesammelt und nach einer Bewertungsmatrix analysiert, um die attraktivsten Arbeitgeber zu identifizieren. Die Studie greift auf zahlreiche Primärguellen wie



Arbeitgeberbewertungen, Umfragen und Studien zurück, um ein ausgewogenes Bild der Arbeitgeberattraktivität zu zeichnen.

Diese Auszeichnung hilft den prämierten Unternehmen, ihre Position als Top-Arbeitgeber auf dem Arbeitsmarkt zu stärken und ein klares Signal an potenzielle Bewerber zu senden.

Weitere Informationen zur Leading Employers Auszeichnung sind auf der Webseite www.leadingemployers.org/de/ zu finden.



# **PRESSEMELDUNG**

#### Über I.K. Hofmann GmbH

Die <u>I.K. Hofmann GmbH</u>, 1985 von Ingrid Hofmann gegründet, gehört zu den größten Personaldienstleistern in Deutschland. An 148 Standorten in Deutschland, Italien, Österreich, der Schweiz, Slowakei, in Tschechien, Ungarn und den USA arbeiten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter nach dem Leitbild "Wir lieben es, Menschen mit Jobs zu verbinden". Über seine Tochterunternehmen und Marken bietet das Unternehmen das gesamte Personaldienstleistungsspektrum von der Arbeitnehmerüberlassung über die Personalvermittlung sowie Onsite Management, Master Vendor bis hin zu Ausund Weiterbildung sowie Outsourcing an.

die Personalvermittlung sowie Onsite Management, Master Vendor bis nin zu nus und Weiterbildung sowie Outsourcing an.

Rund 800 Jobmanager kümmern sich weltweit um über 15.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Kundeneinsatz. Insgesamt beschäftigt die Hofmann Gruppe somit rund 16.000 Menschen. Zahlreiche Auszeichnungen bestätigen die jahrzehntelange Qualität als Arbeitgeber und Personaldienstleister im internationalen Markt.

Mit den Initiativen "Vielfalt gewinnt" und "Kein Fan ohne Job" positioniert sich das Unternehmen aktiv gegen Ausgrenzung, Diskriminierung und Rassismus.

#### **Kontakt:**

Ursula Fleischmann Referentin für Öffentlichkeitsarbeit und Unternehmenskommunikation

Mobil: +49 151 19501851 Tel.: +49 911 98993 260

ursula.fleischmann@hofmann.info

www.hofmann.info